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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0392/2016 )

Eingereicht am 22.02.2016 um 14:29 Uhr.

Kellerräume im Bemeroder Rathaus

Unseres Wissens nach stehen die meisten Kellerräume im Bemeroder Rathaus leer. 
Das ist eine Verschwendung von Ressourcen. 
 
Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Nutzung könnte man sich hier vorstellen?
2. Was müsste dafür getan werden, um beispielsweise Musiker dort üben 

zu lassen – in Kenntnis der Hellhörigkeit des Stadtteilzentrums 
Kronsberg?

3. Welchen Aufwand würde eine Umgestaltung bedeuten?
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